

BERITA TERBARU

Inilah Doa Yang Dipanjatkan Masyarakat Kabupaten Batang Untuk Kemenangan FAIZ-SUYONO Untuk Batang Cemerlang

Lutfi Adam - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 7, 2024 - 17:13



Yaa Allah.

Terima kasih atas segala nikmat dan karunia Engkau di hari ini. Jadikanlah setiap langkah kami agar selalu dalam kebaikan. Dan jadikanlah sisa umur kami penuh dengan keberkahan. Lindungilah kami semua dengan kasih dan sayang Engkau.

Sesungguhnya hidup dan matiku hanya karena Engkau.(7/9)

Yaa Allah

Jangan Engkau jadikan hati kami condong kepada kesesatan sesudah Engkau beri petunjuk kepada kami (Ali Imran :8)

Yaa Allah

Penggetar hati penyejuk jiwa jadikan Rumah tangga kami sebagai taman Surga di dunia ini . Bila saat ini ada hati yang tersimpan benci ubahlah menjadi kasih sayang .

Bila hati kami kotor Sucikanlah .

Bila hati terluka perih sembuhkanlah .

Yaa Allah Yang Maha Bijaksana

Titipkan kepada kami anak , Cucu yang lebih baik yg memberikan Cahaya penyejuk bagi kami dan jadikan kami istri yang Sholehah yang dapat menjadi penyejuk keluarga dan dapat menjadi ibu pendoa yang tulus dan di ijabah.

Turunkan keberkahan dalam Rizki kami , jadikan tulus ikhlas menjadi kekayaan kami , Ciptakan taqwa menjadi perbendaharaan kami .

Wahai yang Maha mendengar dari semua yang mendengar

Jangan Engkau Cabut nafas kami sebelum anak Cucu kami taat beribadah.

Jangan Engkau wafatkan kami sebelum dosa dosa kami Engkau ampuni.

Mudahkan kami semua untuk menjadi penghuni Surga Engkau

Yaa Allah

Aku berlindung kepada Engkau dari kelemahan, rasa malas, rasa takut, kejelekan di waktu tua, dan sifat kikir. Dan aku juga berlindung kepada Engkau dari siksa kubur serta bencana kehidupan dan kematian.”

Ya Allah

Jadikan dalam pilkada Batang November 2024 ini pasangan Fais - Suyono sebagai Cabup cawabup Batang menjadi Bupati dan wakil bupati Batang yang amanah, yang menepati janji janjinya, serta menjadi pelayan masyarakat Batang dan bisa mensejahterakan masyarakat Batang.

Aamiin aamiin aamiin yaa robbal 'aalamiin